

Si la guerre est la dernière raison des peuples, l'agriculture doit en être la première Emparone-none du sol, si nous voulons conserver notre nationalité

## Rédacteur: FIRMIN H. PROULX—Gérant: HECTOR A. PROULX Un an, \$1

## Gazette des Gampagnes

PUBLIÉE À SAINTE-ANNE DE LA POCATIÈRE, P. Q.

## SOMMAIRE:

Revue de la sempine: Missionnaires agricoles de l'archidiocèse de Québec.-Retraite annuelle au collège de Sainte-Anne. - L'exposition provinciale de Québec. Causcrie agricole: Avantages des expositions agricoles. Sujets divers: Les labours.-L'ensilage des plantes fourragères. - Grande culture. - Le travail. - Comment étriller un cheval.—L'agriculture bien comprise. Choses et autres : L'exemple d'une bonne culture. - La betterave à sucre. - Qualité des pommes de terre. Recette: Colle forte résistable.

## REVUE DE LA SEMAINE

Missionnaires agricoles de l'archidiocèse de Québec.—Par décision de Sa Grandeur Mgr Bégin, les prêtres dont les noms suivent ont été nommés missionnaires agricoles : Pour le comté de Portneuf le Rév. M. A. Gauthier, curé de St-Basile ; Rév. M. H. Ftéchette, de Laval, pour le comté de Québec; Mayrand, curé de St-Jean, I.-O., pour le comté de études spéciales et suivies en agriculture, en théorie

Montmorency; RR. MM. H. Gagnon, curé de St-Edouard, et S. Garon, curé de St-Gilles, pour le comté de Lotbinière ; RR. MM. J. Marquis, curé de St Nicolas, et F. X. Méthot, curé de St-Lambert, pour le comté de Lévis ; Rév. M. L. Gagné pour le comté de Mégantic; RR. MM. W. Couture et J. O'Farrell, pour le comté de Dorchester; RR. M. T. Montminy curé de St-Georges, et N. Proulx, curé de St-Evariste, pour le comté de Beauce; RR. MM. Chs Richard, curé de St-Gervais, et J. O. Brousseau, curé de St-Damien, pour le comté de Bellechasse; Rév. M. J. E. Galerneau, pour le comté de Montmagny; RR MM. Chs Bacon, curé de l'Islet, et A. Michaud, curé de St-Eugène, pour le comté de l'Islet; RR. MM. L.-O. Tremblay, directeur de l'école d'agriculture de Ste-Anne, et Rév. M. F. Bégin, curé de St-Germain, pour les comtés de Kamouraska et Témiscouata.

Ces prêtres qui viennent d'être nommés missionnaires agricoles représenteront chacun des comtés d'une égale importance dans l'archidiocèse de Québec, tant au point de vue de la colonisation que de l'agriculture; ces missionnaires qui auront pour RR. MM. G. McCrea, curé de St-Joachim et L. but de promouvoir ces deux causes ont fait des